

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Tinjauan Undang-Undang Nomor 13 Tahun 2003 dan Hukum Islam Tentang Kelebihan Waktu Kerja Di Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri” yang ditulis oleh Cantika Wahyuni Ayuningsari, NIM 12101183012, dibimbing oleh Abd. Khair Wattimena, M.H., NIP. 2004087803.

Kata kunci: Undang-Undang Nomor 13 Tahun 2003, Hukum Islam, Kelebihan Waktu Kerja.

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh pemberlakuan waktu kerja melebihi ketentuan undang-undang di perusahaan Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan. Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan merupakan perusahaan di bidang produksi bahan pangan. Dalam memperkerjakan pegawainya, tidak jarang perusahaan ini melemburkan pegawainya.

Rumusan masalah dalam penelitian ini adalah (1) Bagaimana sistem Kelebihan Waktu Kerja di Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan? (2) Bagaimana Tinjauan Undang-Undang No 13 tahun 2003 Terhadap Kelebihan Waktu Kerja di Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan? (3) Bagaimana Tinjauan Hukum Islam Terhadap Kelebihan Waktu Kerja Melebihi Ketentuan Undang-Undang di Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan?.

Tujuan dalam penelitian ini adalah (1) Untuk mengetahui sistem Kelebihan Waktu Kerja di Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan. (2) Untuk mengetahui Tinjauan Undang-Undang No 13 tahun 2003 Terhadap Kelebihan Waktu Kerja di Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan. (3) Untuk mengetahui Tinjauan Hukum Islam Terhadap Kelebihan Waktu Kerja Melebihi Ketentuan Undang-Undang di Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan.

Jenis penelitian ini merupakan Kualitatif deskriptif dengan menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi sebagai metode pengumpulan data, sumber data dalam penelitian ini adalah pemilik pabrik gula tebu desa jemekan dan karyawannya. Teknis Analisis data yang digunakan meliputi reduksi data, penyajian data, dan penarikan Kesimpulan penelitian ini juga melakukan pengecekan keabsahan data dengan triangulasi sumber dan teori.

Hasil penelitian ini menunjukkan (1) Sistem Kelebihan Waktu Kerja di Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri adalah selama 8 jam, yaitu mulai jam 6 pagi hingga jam 2 siang, akan tetapi ada sistem lemburan selama maksimal 3 sampai 4 jam yaitu sampai jam 6 sore. (2) Tinjauan Undang-Undang No 13 tahun 2003 Terhadap Kelebihan Waktu Kerja di Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri adalah Waktu kerja lembur yang diterapkan oleh Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri tersebut melebihi teori dari Jam kerja, waktu Istirahat kerja, waktu lembur yang diatur dalam Pasal 77 Undang Undang No.13 tahun 2003 sampai Pasal 85 tentang Ketenagakerjaan yang seharusnya maksimal lembur adalah 3 jam, akan tetapi dilaksanakan selama maksimal 4 jam. (3) Tinjauan Hukum Islam Terhadap Kelebihan Waktu Kerja Melebihi Ketentuan Undang-Undang di Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri adalah Sistem kelebihan waktu kerja melebihi ketentuan Undang-Undang di Pabrik Gula Tebu Desa Jemekan Kecamatan Ringinrejo Kabupaten Kediri ini adalah menyewa tenaga dari orang yang dipekerjakan. Dalam sistem ini terdapat orang yang menyewa (pemilik pabrik), orang yang menyewakan (pekerja atau karyawan), akad (kesepakatan), ujroh (upah) dan manfaat (berupa jasa atau tenaga dari orang yang bekerja).

ABSTRACT

Thesis entitled "Review of Law Number 13 of 2003 concerning Excess Working Time at the Sugar Sugar Factory of Jemekan Village, Ringinrejo District, Kediri Regency" was written by Cantika Wahyuni Ayuningsari, NIM 12101183012, Advisor Abd. Khair Wattimena, M.H., NIP. 2004087803.

Keywords: Law Number 13 of 2003, Islamic Law, Overtime Working.

This research was motivated by the implementation of work time exceeding the provisions of the law in the Sugar Sugar Factory Company of the Jemekan Village. The Sugar Sugar Factory of the Jemekan Village is a company in the field of food production. In hiring its employees, it is not uncommon for this company to soften its employees.

The formulation of the problem in this research are (1) How is the excess system of work time in the sugar cane factory in the village of Jemekan? (2) What is the review of Law No. 13 of 2003 on excess working time in the sugar cane factory of the Jemekan Village? (3) How is the review of Islamic law on excess working time exceeding the provisions of the law in the sugar cane factory of the Jemekan Village?.

The purpose of this research are (1) to find out the excess work time system at the sugar cane sugar factory. (2) To find out the review of Law No. 13 of 2003 on excess working time in the sugar cane factory of the Jemekan Village. (3) To find out the review of Islamic law on excess work time exceeds the provisions of the law in the sugar cane factory of the Jemekan Village.

The type of this research is a descriptive qualitative using interviews, observations, and documentation as a method of data collection, the data source in this study is the owner of the sugar cane factory in Jemekan Village and its employees. Technical data analysis used includes data reduction, data presentation, and drawing conclusions this study also checks the validity of data with triangulation of sources and theories.

The results of this research show that (1) The excess system of working time in the Sugar Sugar Factory of the Jemekan Village, Ringinrejo District, Kediri Regency is for 8 hours, which starts from 6 am to 2 pm, but there is an overtime system for a maximum of 3 to 4 hours, namely up to 6 pm. (2) Review of Law No. 13 of 2003 on excess working time at the sugar cane factory in the village of Ringinrejo District, Kediri Regency, is the working time of overtime applied by the Sugar Factory of the Jemekan Village, Ringinrejo District, Kediri Regency exceeds the theory of working hours, rest time time Work, overtime time regulated in Article 77 of Law No.13 of 2003 to Article 85 concerning Manpower which should have been a maximum of overtime is 3 hours, but is carried out for a maximum of 4 hours. (3) The review of Islamic law on excess working time exceeds the provisions of the law in the sugar cane factory in the village of Ringinrejo District, Kediri Regency, is a system of excess working time exceeding the provisions of the law in the sugar cane factory, Ringinrejo sub-district, Kediri Regency is to hire energy from People who are employed. In this system there are people who rent (factory owners), people who rent (workers or employees), contracts (agreements), *ujroh* (wages) and benefits (in the form of services or personnel from people who work).

ملخص

البحث العلمي بالموضوع "مراجعة القانون رقم 13 لعام 2003 بشأن وقت العمل الزائد في مصنع قصب السكر في قرية جميكان، مقاطعة رينجينريجو، مدينة كيديري" كتبها جانتিকা وحيوني أيونينغساري ، رقم دفتر القيد 12101183012 ، بإشراف عبد. خير واتيميننا، الماجستير. رقم التوظيف 2004087803.

الكلمات المفتاحية: القانون رقم 13 لسنة 2003 ، الشريعة الإسلامية ، العمل الإضافي.

خلفية هذا البحث هي إنفاذ ساعات العمل التي تتجاوز أحكام القانون في مصنع قصب السكر في قرية جميكان، مقاطعة رينجينريجو، مدينة كيديري هي شركة إنتاج أغذية. عند تعيين موظفيها ، ليس من غير المألوف أن تعمل هذه الشركة على العمل الإضافي لموظفيها.

مسائل البحث هي (1) كيف نظام العمل الإضافي في قرية جميكان، مقاطعة رينجينريجو، مدينة كيديري؟ (2) ما هي مراجعة القانون رقم 13 لسنة 2003 بشأن ساعات العمل الزائدة في مصنع قصب السكر في قرية جميكان؟ (3) كيف تتعدى مراجعة الشريعة الإسلامية بشأن ساعات العمل الزائدة أحكام القانون في مصنع جميكان لقصب السكر؟

أهداف البحث (1) لمعرفة نظام وقت العمل الزائد في مصنع جميكان لقصب السكر. (2) لمعرفة مراجعة القانون رقم 13 لسنة 2003 الخاص بوقت العمل الزائد في مصنع قصب السكر في قرية جميكان. (3) لمعرفة مراجعة القانون الإسلامي لوقت العمل الزائد الذي يتجاوز أحكام القانون في مصنع قصب السكر في قرية جميكان.

يعتبر هذا النوع من البحث نوعيا وصفيا باستخدام المقابلة والملاحظة والتوثيق كطرق لجمع البيانات، ومصادر البيانات في هذه الدراسة هم أصحاب مصنع جميكان لقصب السكر وموظفيهم. تتضمن تقنيات تحليل البيانات المستخدمة تقليل البيانات وعرضها واستخلاص النتائج، كما تم التحقق من صحة البيانات من خلال تثليث المصادر والنظريات.

نتائج البحث (1) أن نظام العمل الإضافي في مصنع قصب السكر في قرية جميكان، مقاطعة رينجينريجو، مدينة كيديري هو لمدة 8 ساعات ، أي من الساعة 6 صباحا إلى 2 مساء، ولكن هناك نظام العمل الإضافي بحد أقصى من 3 إلى 4 ساعات ، أي حتى الساعة 6 مساء. (2) مراجعة القانون رقم 13 لعام 2003 ضد وقت العمل الزائد في مصنع قصب السكر في قرية جميكان، مقاطعة رينجينريجو، مدينة كيديري هو أن العمل الإضافي الذي يطبقه مصنع قصب السكر في قرية جميكان، مقاطعة رينجينريجو، مدينة كيديري يتجاوز نظرية ساعات العمل ، ووقت الراحة، والعمل الإضافي المنصوص عليه في المادة 77 من القانون رقم 13

لسنة 2003 إلى المادة 85 المتعلقة بالقوى العاملة، والتي يجب أن تكون بحد أقصى 3 ساعات من العمل الإضافي ، ولكن يتم تنفيذها لمدة أقصاها 4 ساعات. (3) مراجعة القانون الإسلامي ضد وقت العمل الزائد الذي يتجاوز الأحكام القانونية في مصنع قصب السكر في قرية جميكان، مقاطعة رينجينريجو، مدينة كيديري هو نظام لوقت العمل الزائد الذي يتجاوز الأحكام القانونية في مصنع قصب السكر في قرية جميكان، مقاطعة رينجينريجو، مدينة كيديري، شخص عامل. يوجد في هذا النظام أشخاص يستأجرون (أصحاب مصانع)، أشخاص يستأجرون (عمال أو موظفين)، عقود (اتفاقية)، أجروه (أجور) ومزايا (على شكل خدمات أو عمالة من أشخاص يعملون).